
 

平成２９年第１回千代田町議会定例会 

一  般  質  問 

 

通告順 質 問 者 質  問  事  項 質問方式 

１ 大谷 純一 

①町長就任後、初の予算編成について 
②小中学校の英語教育について 
③ゴミ処理問題について 

一問一答 

２ 森 雅哉 
①おもてなしマラソンの今後について 
②みどりちゃんチャンネルについて 

一問一答 

３ 柿沼 英己 ①健康のまちづくりについて 一問一答 

４ 小林 正明 

①高齢者の生活支援策について 
②社会保障関係経費の増大を抑える策は 
③健康寿命の延伸について 

一問一答 

５ 酒巻 広明 

①防災拠点について 
②都市計画道路 邑楽・千代田線について 
③植木の里さくらまつりについて 

一問一答 

６ 大澤 成樹 
①非正規公務員について 
②ケーブルテレビ導入について 

一問一答 

 


